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Presentan plataforma de defensa tributaria 

Prodecon también abordará el tema de Carta Porte 

 

 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) realiza este martes y 

miércoles un par de webminars sobre carta porte y los recursos defensivos para la 

condonación de multas y las implicaciones de la subcontratación especializada. 

 

A partir de las 5:30 PM este día el titular en Funciones de la Procuraduría de la 

Defensa del Contribuyente, Luis Alberto Placencia Alarcón y el Subprocurador de 

Análisis Sistémico y Estudios Normativos, Rafael Gómez Garfias dialogan sobre los 

temas de beneficios establecidos en la reducción o condonación de multas fiscales; 

los efectos fiscales de la Ley para la Transparencia, Prevención y Combate de 

Prácticas Indebidas en Materia de Contratación de Publicidad; y, las Implicaciones 

fiscales de la subcontratación de servicios especializados o ejecución de obras 

especializadas. 

 

También se tendrá la liberación de la plataforma Kabil, defensa tributaria 

 

Para el día de mañana, miércoles 08 de Septiembre, en el mismo horario, 

la presidenta del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Comercio Exterior y Directora 

General de la Confederación Latinoamericana de Agentes Aduanales, Nashielly 

Escobedo Pérez, la titular del área jurídica de la Asociación Mexicana de Agentes 

de Carga, Laura Villegas Talancon y la directora General de Orientación y Asesoría 

al Contribuyente por Medios Remotos, Angélica Campoamor Roldán, abordan el 

tema referente al Carta Porte.  

El pasado 1º. De Septiembre terminó el plazo de transición para la obligatoriedad 

de la Carta Porte.        

 

 

 

 

 

https://impuestum.com/noticias/2554/Presentan+plataforma+de+defensa+tributaria+
https://impuestum.com/noticias/2554/Presentan+plataforma+de+defensa+tributaria+
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Liberan plataforma de defensa tributaria 

El titular de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon), Luis 

Alberto Placencia Alarcón, presentará este día la plataforma de defensa 

tributaria Kabil, así como los recursos defensivos para la condonación de multas y 

las implicaciones de la subcontratación especializada. 

 

A partir de las 5:30 PM este día el titular en Funciones de la Procuraduría de la 

Defensa del Contribuyente, Luis Alberto Placencia Alarcón y el Subprocurador de 

Análisis Sistémico y Estudios Normativos, Rafael Gómez Garfias dialogan sobre los 

temas de beneficios establecidos en la reducción o condonación de multas fiscales; 

los efectos fiscales de la Ley para la Transparencia, Prevención y Combate de 

Prácticas Indebidas en Materia de Contratación de Publicidad; y, las Implicaciones 

fiscales de la subcontratación de servicios especializados o ejecución de obras 

especializadas. 

 

También se tendrá la liberación de la plataforma Kabil, defensa tributaria 

 

Para el día de mañana, miércoles 08 de Septiembre, en el mismo horario, la 

presidenta del Instituto Mexicano de Ejecutivos de Comercio Exterior y Directora 

General de la Confederación Latinoamericana de Agentes Aduanales, Nashielly 

Escobedo Pérez, la titular del área jurídica de la Asociación Mexicana de Agentes 

de Carga, Laura Villegas Talancon y la directora General de Orientación y Asesoría 

al Contribuyente por Medios Remotos, Angélica Campoamor Roldán, abordan el 

tema referente al Carta Porte.  

El pasado 1º de Septiembre terminó el plazo de transición para la obligatoriedad de 

la Carta Porte.      

 

 

 

 

 

 

 

 

http://dnf.com.mx/liberan-plataforma-de-defensa-tributaria/
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Esperan Miscelánea Fiscal agresiva para 2022 

A mediados de julio el presidente López Obrador dijo que no habría reforma fiscal 

este año. La pandemia y el relevo en la Secretaría de Hacienda parecen indicar 

que lo más viable será la miscelánea fiscal como parte del Paquete Económico 

2022, como lo anunció la jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), 

Raquel Buenrostro Sánchez. 

Por eso, se prevé que sólo habrá cambios administrativos para facilitar el pago de 

impuestos y que seguirá el combate a la evasión. Y no se descartan propuestas 

encaminadas a fortalecer los ingresos de los estados y municipios. Esto implica que 

no se crearán impuestos ni se aumentarán los actuales. 

 

Tienditas piden no subir impuestos en 2022 

La Alianza Nacional de Pequeños Comerciantes (Anpec) llamó a las autoridades 

para que no se incluya dentro del proyecto de Presupuesto de Egresos de la 

Federación (PEF) 2022 un aumento en impuestos. 

En conferencia, Cuauhtémoc Rivera, presidente de dicho organismo, solicitó a los 

legisladores a que “honren” la palabra y el compromiso que esperan que el 

presidente exponga en la propuesta de presupuesto par ano crear, aumentar ni 

actualizar impuestos, pues consideraron que no existen condiciones para ello. 

 

¿Qué es la FIEL SAT y para qué sirve? 

¿Qué es la FIEL SAT y para qué sirve? Para responder esta pregunta es 

indispensable señalar que la Firma Electrónica Avanzada (FIEL) es un conjunto de 

datos que se adjuntan a un mensaje electrónico, cuyo propósito es identificar al 

emisor del mensaje como autor legítimo de éste. 

Por sus características, la FIEL brinda seguridad a las transacciones electrónicas de 

los contribuyentes, con su uso se puede identificar al autor del mensaje y verificar 

que no haya sido modificado. 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/09/esperan-miscelanea-fiscal-agresiva-para-2022/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/la-reforma-fiscal-2022-quedaria-en-una-miscelanea-fiscal/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/07/la-reforma-fiscal-2022-quedaria-en-una-miscelanea-fiscal/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-reforma-tributaria-se-presentara-como-una-miscelanea-fiscal-sat/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/la-reforma-tributaria-se-presentara-como-una-miscelanea-fiscal-sat/
https://www.milenio.com/negocios/tienditas-piden-no-subir-impuestos-en-2022
https://www.milenio.com/temas/anpec
https://laverdadnoticias.com/economia/Que-es-la-FIEL-SAT-y-para-que-sirve-20210907-0041.html
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Intentan hackear app del SAT que lanzó para que contribuyentes saquen citas 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) confirmó que piratas cibernéticos 

intentaron hackear la aplicación CitaSAT, lanzada este lunes para que los 

contribuyentes puedan obtener citas de manera eficaz, segura y rápida. 

¿Qué se dijo? “Cabe señalar que desde que el aplicativo fue liberado ha sido objeto 

de ataques cibernéticos que intentan replicar el robo masivo de citas que existía 

anteriormente pero que hasta el momento han fracasado rotundamente debido a la 

robustez en la seguridad del programa”. 

 

Ya podrás conseguir tu cita en el SAT de manera eficaz e inmediata 

Muchos mexicanos han enfrentado dificultades y contratiempos al intentar realizar 

algún trámite en el Servicio de Administración Tributaria (SAT), afortunadamente ha 

lanzado CitaSAT, ¿ya lo conoces? Aquí te damos todos los detalles.  

Es una herramienta tecnológica que brinda facilidades a los contribuyentes, debido 

a que podrán reservar, consultar y cancelar las citas de una manera segura, eficaz 

e inmediata. Sino el SAT podría bloquear tus cuentas bancarias.  

 

SAT lanza nueva aplicación para obtener citas 

Tras múltiples quejas sobre lo engorroso y complicado que era obtener una cita en 

el SAT, ya que incluso se denunció a servidores públicos de acapararlas para 

después venderlas, el Servicio de Administración Tributaria (SAT) lanzó el nuevo 

aplicativo CitaSAT para que los ciudadanos puedan obtener citas de manera eficaz, 

segura y rápida. 

El brazo fiscalizador de la Secretaría de Hacienda detalló que el propósito es 

mejorar los servicios de atención “que en todos los casos son gratuitos” se puso a 

disposición de los contribuyentes el nuevo aplicativo CitaSAT, el cual puede ser 

consultado en la página www.sat.gob.mx o de manera directa en 

http://citas.sat.gob.mx. 

 

 

https://www.politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-gobierno-federal/intentan-hackear-app-del-sat-que-lanz%C3%B3-para-que-contribuyentes-saquen-citas/
https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-gobierno-federal/sat-no-ratific%C3%B3-acusaci%C3%B3n-contra-carlos-ahumada-por-defraudaci%C3%B3n-ministerio-definir%C3%A1-si-retira-acusaci%C3%B3n/
https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-partidos-politicos/mario-delgado-denuncia-posible-hackeo-su-cuenta-de-whatsapp-y-telegram/
https://www.dineroenimagen.com/economia/ya-podras-conseguir-tu-cita-en-el-sat-de-manera-eficaz-e-inmediata/137106
https://www.dineroenimagen.com/tu-dinero/el-sat-liberara-hasta-un-100-de-citas-para-tramites-presenciales/134327
https://www.dineroenimagen.com/tu-dinero/el-sat-liberara-hasta-un-100-de-citas-para-tramites-presenciales/134327
https://www.dineroenimagen.com/tu-dinero/razones-por-las-que-el-sat-puede-bloquear-tus-cuentas-bancarias/133543
https://mvsnoticias.com/noticias/economia/sat-lanza-nueva-aplicacion-para-obtener-citas
http://citas.sat.gob.mx/
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Exhortan a empresarios a prepararse para la carta porte 

 Aunque la Confederación Nacional de Transportistas Mexicanos (Conatram) logró 

que el Servicio de Administración Tributaria prorrogara para enero del 2022 la 

exigencia de presentación de la carta porte para el Comprobante Fiscal Digital por 

Internet, el consejero nacional Abundio Muñoz exhortó a los empresarios a seguir 

preparándose como si la entrada en vigor del primero de octubre, no hubiera 

cambiado. 

Recordó que el líder nacional Elías Dip Rame y directivos de otras organizaciones 

lograron tras una reunión que sostuvieron con Raquel Buen Rostro, jefa del Servicio 

de Administración Tributaria (SAT), y el subsecretario de Transporte de la Secretaría 

de Comunicaciones y Transportes (SCT), Carlos Morán Moguel, que se difiriera la 

entrada en vigor del 1 de octubre al 1 de enero del 2022. 

 

¿Por qué no debes prestar tu tarjeta de crédito? 

Es muy común que las personas presten su tarjeta de crédito para hacerle un favor 

a algún familiar o conocido. Realizan una compra a meses sin intereses para 

beneficiar a otros, sin detenerse a pensar en las consecuencias. 

Pues bien, te tenemos una noticia: tarde o temprano, esta práctica perjudicará tus 

finanzas personales e incluso te generará problemas con el Servicio de 

Administración Tributaria (SAT). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/exhortan-a-empresarios-a-prepararse-para-la-carta-porte-20210907-1838774.html
https://www.oinkoink.com.mx/noticias/finanzas-personales/por-que-no-debes-prestar-tarjeta-de-credito/
https://www.oinkoink.com.mx/tag/credito/
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'Se trabaja en zonas afectadas por inundaciones en Ecatepec': Del Mazo 

El Gobierno del Estado de México informó que se encuentra en comunicación con 

los familiares de las dos personas que fallecieron en Ecatepec, derivado de las 

lluvias que generaron inundaciones en diferentes zonas de este municipio, señaló 

el gobernador Alfredo Del Mazo Maza. 

Asimismo, indicó que se lleva a cabo una revisión de las viviendas afectadas y se 

trabaja en las tareas de limpieza, para cuidar a las familias mexiquenses que se 

vieron afectadas.   

 

México ha recibido más de 100 millones vacuna anticovid: Ebrard 

El secretario de Relaciones exteriores, Marcelo Ebrard, informó que México recibirá 

de Estados Unidos 4 millones 600 mil dosis de la vacuna contra 

el coronavirus de AstraZeneca y 1 millón 750 mil más de Moderna este mes. 

Agregó que el Gobierno federal ha recibido más de 100 millones de dosis de la 

vacuna contra la Covid-19, desde el 23 de diciembre del 2020, y se prevé rebasar 

los 120 millones de dosis en octubre. 

 

COVID ‘apunta’ a niños mexicanos: se disparan casos 

A sólo tres semanas de que se registraron las cifras récords de contagios por 

COVID-19 en México, los niños y menores de edad infectados ambulatorios –los 

que no requirieron hospitalización– se dispararon en 37 mil 552 casos, al pasar de 

194 mil 876 a 232 mil 428. 

También, los casos que tuvieron que ser internados por urgente atención 

hospitalaria se elevaron en mil 373, al crecer de 8 mil 491 a 9 mil 864. 

 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/comunidad/se-trabaja-en-zonas-afectadas-por-inundaciones-en-ecatepec-del-mazo/1470233
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/mexico-ha-recibido-mas-de-100-millones-vacuna-anticovid-ebrard-7182850.html
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/09/07/en-ninos-se-disparan-casos-covid-y-crecen-las-hospitalizaciones/
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Analizará Gobierno vacuna a menores de 16 a 17 en octubre 

El subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, afirmó que a finales de octubre, el 

Gobierno federal deliberará si vacunará a menores de entre 16 y 17 años. 

Durante la conferencia mañanera, el funcionario señaló que las personas mayores 

de edad tienen un mayor riesgo de contraer una forma grave de Covid-19, por lo 

que cada vacuna que se aplica a niños y adolescentes por orden judicial, quita la 

posibilidad de proteger a alguien que lo necesita. 

 

Cierran 39 escuelas por casos COVID en primera semana de clases presenciales 

Delfina Gómez Álvarez, titular de la Secretaría de Educación Pública, informó que 

tras el regreso a clases presenciales se han detectado casos COVID  en 88 

escuelas, de las cuales han cerrado temporalmente 39 en todo el país. 

Sin precisar si han sido alumnos o personal educativo los contagiados, destacó 

que  del porcentaje de escuelas abiertas, -135 mil 230- en las que se han detectado 

casos COVID representa el 0.06%. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/09/07/analizara-gobierno-vacuna-a-menores-de-16-a-17-en-octubre/
https://www.cronica.com.mx/notas-cierran_39_escuelas_por_casos_covid_en_primera_semana_de_clases_presenciales-1202606-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-cierran_39_escuelas_por_casos_covid_en_primera_semana_de_clases_presenciales-1202606-2021
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Presupuesto debe cancelar megaproyectos de AMLO y destinarlo a personas 

golpeadas por la crisis 

La organización ‘México ¿cómo vamos?’ presentó una propuesta para 

el Presupuesto Federal 2022 en el que piden que se suspendan los megaproyectos 

insignia del Presidente y que el gasto se oriente a las personas afectadas por la 

crisis económica. 

De acuerdo con Adriana García, coordinadora de análisis económico del colectivo 

de investigación México ¿Cómo vamos?, la propuesta presentada se financia a 

través de la reasignación presupuestal -sin adquirir deuda- de los megaproyectos 

de infraestructura de esta administración, los recursos adicionales a Pemex entre 

2020 y 2021, así como los recursos adicionales en infraestructura a las fuerzas 

armadas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/7/presupuesto-debe-cancelar-megaproyectos-de-amlo-destinarlo-personas-golpeadas-por-la-crisis-333048.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/7/presupuesto-debe-cancelar-megaproyectos-de-amlo-destinarlo-personas-golpeadas-por-la-crisis-333048.html
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Limitarán operaciones en AICM hacia 2022 

Las operaciones en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) 

serán limitadas hacia el 2022 o 2023 para que no rebasen su capacidad, de 61 

operaciones por hora, y la previsión es que las aerolíneas opten por volar en Santa 

Lucía ante esta limitante, reveló la SCT. 

 

"El Aeropuerto de la Ciudad de México va a tener un número más limitado que el 

que tiene actualmente, porque está saturado. 

 

Aumento de aceite provocará encarecimiento de fritangas en fiestas patrias 

A días de los festejos patrios, los platillos típicos tenderán a encarecerse, debido a 

que el aceite para freír desde las gorditas de chicharrón, hasta las quesadillas y los 

taquitos dorados, es nueve pesos más caro que el del año pasado, subió 33%.  

De acuerdo con datos de la Central de Abasto, el lunes 7 de septiembre de 2020 el 

aceite mixto de la canasta básica tenía un precio mínimo de 27 pesos, un máximo 

de 33 y un precio frecuente de 30 pesos; mientras que lunes 6 de septiembre de 

este año, el producto alcanzó un precio mínimo y frecuente de 36 pesos, con un 

máximo de 40 pesos.  

 

Comercio minorista no se recupera; ropa y papelería, lo más castigado 

La reactivación del comercio minorista sufrió un revés que alejó nuevamente al 

sector de los niveles previos a la pandemia de coronavirus. En el segundo trimestre 

de 2021, las categorías de papelería, ropa, abarrotes, enseres domésticos y 

automóviles son las más castigadas por los consumidores e impidieron un repunte 

integral del comercio minorista. 

El comercio minorista de México se encuentra estancado y por debajo de los niveles 

previos a la pandemia de coronavirus. En junio de 2021, las ventas al menudeo 

cayeron 2% respecto al mismo mes de 2019, de acuerdo con datos del Inegi (el 

Instituto Nacional de Geografía y Estadística). 

 

 

 

https://www.reforma.com/limitaran-operaciones-en-aicm-hacia-2022/ar2254138
https://www.excelsior.com.mx/nacional/aumento-de-aceite-provocara-encarecimiento-de-fritangas-en-fiestas-patrias/1470221
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Comercio-minorista-no-se-recupera-ropa-y-papeleria-lo-mas-castigado-20210907-0054.html
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Concanaco: 40% de empresas de comercio, servicios y turismo aún no cumplen con 

reforma en outsourcing 

Alrededor del 40% de las empresas del sector comercio, servicios y turismo aún se 

encuentran en proceso de trámites para cumplir con la reforma de subcontratación, 

a lo que su presidente José Manuel López Campos pidió flexibilidad para que 

el SAT no imponga sanciones o multas económicas. 

"Lo dijimos desde que se pusieron los plazos, todavía quedan muchísimas 

empresas que aún con la intensión de cumplir con la ley, no han podido completar 

el trámite, esperamos que haya una mayor flexibilidad, pedíamos que se tuviera el 

mismo plazo que el gobierno, que es hasta diciembre", indicó. 

 

Reglas salariales claras: Congreso analizará obligar a empresas a definir 

tabuladores 

Los senadores analizarán una reforma a la Ley Federal del Trabajo que establece la 

obligación para los empleadores de contar con manuales de percepciones y reglas 

para su aplicación. 

En México, sólo el 57% de las empresas cuenta con una política salarial definida, 

según un estudio de la consultoría Sistemas Humanos (SH). Ante este contexto, 

el Congreso analizará una reforma a la Ley Federal del Trabajo (LFT) para 

establecer la obligación de los empleadores de contar con un manual de 

percepciones, un catálogo de puestos con sus descripciones y funciones, y un 

tabulador de sueldos. 

 

Infonavit va por más opciones de crédito para atender la demanda de vivienda 

El Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los Trabajadores (Infonavit), a 

través de la diversificación y mejora de sus opciones de crédito busca atender la 

demanda de 8.2 millones de viviendas, de las cuales 5.3 están relacionadas con la 

autoconstrucción en terreno propio. 

A través de un comunicado de prensa el organismo indicó que derivado de la 

Reforma a la Ley del Infonavit, el Instituto presentará en los próximos meses nuevas 

opciones de crédito, que se sumarán al financiamiento de autoproducción de 

vivienda que opera desde agosto del año pasado, ConstruYO Infonavit, como son 

el crédito para compra de terreno y el uso de la Subcuenta de Vivienda para 

trabajadores no activos en el Instituto. 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Concanaco-40-de-empresas-de-comercio-servicios-y-turismo-aun-no-cumplen-con-reforma-en-outsourcing-20210907-0056.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Concanaco-40-de-empresas-de-comercio-servicios-y-turismo-aun-no-cumplen-con-reforma-en-outsourcing-20210907-0056.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Migracion-de-trabajadores-por-subcontratacion-es-de-90-segun-meta-del-IMSS-20210905-0018.html
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Reglas-salariales-claras-Congreso-analizara-obligar-a-empresas-a-definir-tabuladores-20210906-0138.html
https://www.eleconomista.com.mx/capitalhumano/Reglas-salariales-claras-Congreso-analizara-obligar-a-empresas-a-definir-tabuladores-20210906-0138.html
https://heraldodemexico.com.mx/economia/2021/9/7/infonavit-va-por-mas-opciones-de-credito-para-atender-la-demanda-de-vivienda-333028.html
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Concanaco: faltan 40% de las empresas del sector comercio de inscribirse al 

REPSE 

El presidente de la Confederación de Cámaras de Comercio, Servicios y 

Turismo (Concanaco Servytur), José Manuel López Campos, dio a conocer que 40 

por ciento de las empresas del sector terciario no han completado su trámite en 

el Registro de Prestadoras de Servicios Especializados u Obras 

Especializadas (REPSE) como parte de la reforma al outsourcing. 

Datos de la Concanaco indican que tienen afiliadas a 670 mil empresas a través de 

254 Cámaras, por lo que faltarían de completar su trámite en el REPSE cerca de 

268 mil firmas. 

 

Bitcoin sufre pérdidas en su primer día como moneda oficial en El Salvador 

El bitcoin sufrió este martes sus mayores pérdidas diarias desde su desplome en 

mayo perdiendo 5 mil dólares en cuestión de minutos, el día en que El 

Salvador adoptó oficialmente la criptodivisa como moneda oficial. 

Hacia las 16h15 GMT, el bitcoin bajaba un 9%, hasta los 47 mil 225 dólares, 

borrando gran parte de sus ganancias de las últimas semanas. 

 

Indicadores anuncian tropiezo de economía mexicana 

La inversión y el consumo en México presentaron un desempeño negativo durante 

junio, lo que evidencia un ‘tropiezo’ de la actividad económica. 

Analistas consultados señalaron que el crecimiento económico continuará en la 

segunda mitad del año, aunque a un ritmo más modesto conforme las personas 

mantienen precauciones por el Covid-19. 

 

 

 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/negocios/reforma-outsourcing-acatada-40-empresas-sector-comercio-450507
https://www.razon.com.mx/negocios/reforma-outsourcing-acatada-40-empresas-sector-comercio-450507
https://www.contrareplica.mx/nota-Bitcoin-sufre-perdidas-en-su-primer-dia-como-moneda-oficial-en-El-Salvador--20217936
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/09/06/consumo-privado-cae-08-en-junio-la-mayor-desde-mayo-del-2020/
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Bonos de Pemex ‘celebran’ anuncio de AMLO sobre refinanciamiento de deuda 

Los bonos del gigante estatal Petróleos Mexicanos se dispararon este martes 

después de que el presidente del país prometiera más apoyo a la altamente 

endeudada empresa. 

Los bonos de Pemex por 3 mil 800 millones de dólares, con vencimiento en 

2031, subieron 1.4 centavos de dólar a 99.26 centavos por dólar, el nivel más alto 

desde el 14 de junio. Por su parte, los swaps de incumplimiento crediticio sénior de 

la empresa se contrajeron 18 puntos básicos, el máximo en seis meses. 

 

Inversión en Centroamérica y migración económica, temas en el diálogo con EU: 

Ebrard 

El canciller Marcelo Ebrard Casaubón aseguró que durante el Diálogo Económico 

de Alto Nivel entre México y Estados Unidos se planteará realizar una mayor 

inversión en Centroamérica, así como implementar un mecanismo que regule 

la migración económica, a fin de que salir de un país en busca de mejores 

oportunidades no se convierta en un riesgo de muerte. 

“Qué estaremos planteando a Estados Unidos; lo primero es que tiene que haber 

inversión en Centroamérica, porque esto no es solo un problema estructural 

económico, sino que se ha agudizado por la pandemia, tiene que haber inversión 

porque esas personas tendrían opciones; y segundo, tiene que haber un mecanismo 

regular de migración económica, porque no lo hay, en pocas palabras, pasar a otra 

etapa en la que la migración no sea un riesgo mortal”. 

 

Reservas internacionales tocan segundo máximo histórico consecutivo con 205 mil 

559 mdd 

Luego del efecto de la incorporación de los Derechos Especiales de Giro (DEG) que 

asignó el Fondo Monetario Internacional (FMI), por el equivalente a 12 mil 200 

millones de dólares, las reservas internacionales del país, anotaron otro máximo 

histórico. 

  

El Banco de México (Banxico) registró un aumento semanal de 168 millones de 

dólares, con lo cual el saldo total ascendió a 205 mil 559 millones de dólares. 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/09/07/bonos-de-pemex-celebran-anuncio-de-amlo-sobre-refinanciamiento-de-deuda/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/09/07/bonos-de-pemex-celebran-anuncio-de-amlo-sobre-refinanciamiento-de-deuda/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/inversion-en-centroamerica-y-migracion-economica-temas-en-el-dialogo-con-eu-ebrard
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/inversion-en-centroamerica-y-migracion-economica-temas-en-el-dialogo-con-eu-ebrard
https://www.eluniversal.com.mx/tag/marcelo-ebrard
https://www.eluniversal.com.mx/
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/reservas-internacionales-tocan-segundo-maximo-historico-consecutivo-con-205-mil-559-mdd
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/reservas-internacionales-tocan-segundo-maximo-historico-consecutivo-con-205-mil-559-mdd
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
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Tatiana Clouthier realizará visita de trabajo a EU para Diálogo Económico de Alto 

Nivel 

La titular de la Secretaría de Economía (SE), Tatiana Clouthier, llevará a cabo una 

visita de trabajo a Washington D. C., Estados Unidos del miércoles 8 al viernes 10 

de septiembre, en el marco del Diálogo Económico de Alto Nivel (DEAN), informó la 

dependencia federal. 

Indicó que además de participar en el DEAN, la secretaria Clouthier sostendrá 

diversas reuniones con representantes de empresas de tecnología, logística y de 

semiconductores para impulsar la relocalización de sus cadenas de suministro y el 

direccionamiento de sus inversiones a México. 

 

López Obrador: la deuda de Pemex es soberana, del gobierno 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que la deuda de Petróleos 

Mexicanos (Pemex) es del gobierno e incluso dejó entrever que hay intención de 

canalizar en favor de esta empresa pública recursos adicionales; en ese contexto 

citó los 12 mil 500 millones de dólares de Derechos Especiales de Giro, asignados 

a México por el Fondo Monetario Internacional (FMI). 

Dijo que no puede hablar mucho sobre el tema, sino guardar silencio, debido a las 

normas bancarias, pero dejó en claro que “Pemex no está a la deriva”, porque es 

una empresa de la nación, tal como la CFE. 

 

AMLO e inversionistas supervisarán avance bimestral del Tren Maya 

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que junto a Carlos Slim realizó 

un sobrevuelo para supervisar las obras del Tren Maya, durante su gira de este fin 

de semana en el sureste de México. 

En conferencia de prensa desde Palacio Nacional, el Ejecutivo detalló que trataron 

temas consistentes en la liberación del derecho de vía, los kilómetros con terraplén, 

la llegada del balasto y la logística de la obra. 

 

 

https://www.milenio.com/negocios/tatiana-clouthier-viajara-eu-dialogo-economico-alto-nivel
https://www.milenio.com/negocios/tatiana-clouthier-viajara-eu-dialogo-economico-alto-nivel
https://www.milenio.com/negocios/tatiana-clouthier-viajara-eu-dialogo-economico-alto-nivel
https://www.milenio.com/temas/secretaria-de-economia
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/09/07/economia/lopez-obrador-la-deuda-de-pemex-es-soberana-del-gobierno/
https://www.24-horas.mx/2021/09/07/amlo-e-inversionistas-supervisaran-avance-bimestral-del-tren-maya/
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Desechan amparo de Treviño; se llevará a cabo audiencia 

Una juez federal desechó el amparo con el que Carlos Treviño Medina, ex director 

de Pemex, buscaba que fuera suspendida la audiencia en la que este martes será 

imputado de los supuestos sobornos por el contrato de la planta de Etileno XXI. 

 

Abigaíl Ocampo Álvarez, Juez Primero de Distrito en Amparo y Juicios Federales 

del Estado de México, desechó la demanda de garantía argumentando que este tipo 

de recursos son improcedentes contra actos emanados de un procedimiento 

judicial, según la Ley de Amparo. 

 

Declara Corte inconstitucional penalizar aborto 

La Suprema Corte de Justicia declaró, por primera vez en su historia, que es 

inconstitucional la penalización del aborto voluntario, pues viola el derecho a decidir 

de las mujeres y personas gestantes. 

 

Por unanimidad, el Pleno de la Corte invalidó el artículo 196 del Código Penal de 

Coahuila, que al igual que muchos otros en el País, sanciona con uno a tres años 

de cárcel a la mujer que interrumpe voluntariamente su embarazo en cualquier 

momento de la gestación. 

 

Presentan Consejo Asesor de Cultura de la Ciudad de México 

Este martes, el Gobierno capitalino presentó el Consejo Asesor de Cultura de la 

Ciudad de México que será el encargado de promover, fomentar y fortalecer el 

acceso de la población a las diferentes expresiones culturales. 

Estamos muy contentos porque como siempre lo he dicho un proyecto de ciudad, 

es en el fondo un proyecto cultural. Para nosotros la asesoría de éstas personas 

magníficas que formalmente nos acompañan es un honor y un privilegio para el 

gobierno de la ciudad”, expresó la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. 

 

 

 

https://www.reforma.com/desechan-amparo-de-trevino-se-llevara-a-cabo-audiencia/ar2254068
https://www.reforma.com/declara-corte-inconstitucional-penalizar-aborto/ar2254077?v=9
https://www.excelsior.com.mx/expresiones/presentan-consejo-asesor-de-cultura-de-la-ciudad-de-mexico/1470213
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Rechaza coordinador de Morena riesgo de controversia en Revocación de Mandato  

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, aseguró que, la 

Ley Federal de Revocación de Mandato, no tiene riesgo de caer en controversia 

constitucional. 

Previo a la discusión y votación en el pleno de la Cámara de Diputados, el líder de 

los legisladores de Morena, manifestó su confianza en que el dictamen será 

apoyado incluso por la oposición al haber sido aprobado desde el Senado con votos 

a favor del PAN y el PRI.  

 

Maestros piden intervención de AMLO para renovación y democratización del SNTE 

Con el grito de “lo vamos a tumbar”, integrantes del Movimiento Nacional por la 

Transformación solicitaron al presidente Andrés Manuel  López Obrador, la 

democratización y renovación del Sindicato Nacional de Trabajadores de la 

Educación, encabezado por Alfonso Cepeda. 

Frente a la Secretaría de Educación Pública, maestros de distintos estados, 

manifestaron su oposición a la dirigencia del SNTE, a la que calificaron de espuria  y 

que abusa de los derechos y conquistas de los docentes. 

 

AMLO visitará Tula para evaluar daños tras inundaciones 

Debido a las intensas lluvias que se registraron en la zona centro del país, entre la 

noche del lunes y la madrugada del martes, los ríos Tula y Rosas se desbordaron y 

dejaron bajo el agua seis municipios del estado de Hidalgo, generando afectaciones 

en varias colonias y especialmente en un Hospital del Instituto Mexicano del Seguro 

Social (IMSS). 

Al término de su conferencia mañanera, el presidente de la República, Andrés 

Manuel López Obrador, informó que acudirá a Tula de Allende, en Hidalgo, para 

verificar los daños registrados en el municipio. 

 

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/rechaza-coordinador-de-morena-riesgo-de-controversia-en-revocacion-de-mandato/1470240
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/9/7/maestros-piden-intervencion-de-amlo-para-renovacion-democratizacion-del-snte-332997.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/republica/sociedad/desborde-de-rios-deja-a-tula-bajo-el-agua-7182323.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/metropoli/valle-de-mexico/fuerte-lluvia-en-ecatepec-deja-dos-muertos-7181648.html
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Defensa de Carlos Treviño busca que audiencia sea diferida por falta de condiciones 

Oscar Zamudio, abogado del exdirector de Petróleos Mexicanos (Pemex), Carlos 

Treviño, aseguró que las condiciones para realizar la audiencia de este martes a las 

16:00 horas no están dadas ya que su cliente no fue convocado debidamente por la 

Fiscalía General de la República (FGR). 

“Las condiciones para llevar un juicio justo hasta el momento nos están dadas, lo 

primero que debe señalarse es que el martes pasado, 24 de agosto, gracias a los 

medios de comunicación mi cliente tuvo conocimiento de la existencia de 

esta audiencia a la que no fue convocado debidamente conforme a la ley. 

 

Senadores del PAN ofrecen disculpas por reunión con líder de VOX 

El coordinador del Partido Acción Nacional (PAN) en el Senado de la República, 

Julen Rementeria, ofreció disculpas públicas tras la reunión con el líder de VOX, 

Santiago Abascal y de paso rechazó a nombre de todos los legisladores del instituto 

político, toda la ideología del partido de la ultraderecha española. 

“Ofrezco una disculpa a título personal si ofendí o lastimé a mis compañeras y 

compañeros senadores, a nuestro partido o a alguien en la sociedad por la forma 

en que se comunicó, ya he tomado las decisiones pertinentes para corregirlo”, 

señaló en conferencia de prensa. 

 

Ganancias de rifa gubernamental será para apoyos a atletas paralímpicos 

El presidente Andrés Manuel López Obrador invitó a la población a comprar boletos 

de su rifa del 15 de septiembre para poder apoyar a los atletas que fueron a las 

Olimpiadas y paralímpicos. 

 

Señaló que se cumple un doble propósito, ayudar a los deportistas, especialmente 

a los paralímpicos “que nos representaron con mucha dignidad en Tokio” y, al 

mismo tiempo, si se tiene suerte, se puede lograr alcanzar uno de los bienes. 

 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/defensa-carlos-trevino-busca-audiencia-diferida-falta-condiciones-450523
https://www.razon.com.mx/mexico/fgr-publica-acuerdo-ancira-pemex-449927
https://www.contrareplica.mx/nota-Senadores-del-PAN-ofrecen-disculpas-por-reunion-con-lider-de-VOX--20217954
https://www.contrareplica.mx/nota-Ganancias-de-rifa-gubernamental-sera-para-apoyos-a-atletas-paralimpicos--20217934
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#AMLORifa 2.0: Ganarte el palco en el Azteca es más probable que... te caiga un 

rayo o un asteroide 

El presidente Andrés Manuel López Obrador ha invitado a la ciudadanía a participar 

en el ‘Gran sorteo especial 248′, que tendrá lugar el 15 de septiembre. Esta será la 

primera vez que se entreguen premios en especie por parte de la Lotería Nacional 

(Lotenal). 

Hay un total de 22 premios: ocho casas habitación, siete departamentos, cinco 

terrenos, un rancho y un palco en el Estadio Azteca. Uno de los departamentos está 

en Acapulco. Una de las casas se ubica en la Ciudad de México y es un premio 

mayor, pues tiene un valor de 77 millones de pesos. 

 

Ha bajado migración de mexicanos a Estados Unidos: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que en los últimos años ha 

bajado el número de número de migrantes mexicanos que buscan llegar a Estados 

Unidos y aseguró que el 60% del flujo migratorio proviene de personas 

de Honduras, Guatemala y El Salvador.  

“De todo el flujo migratorio el 60% proviene de Honduras, de Guatemala y El 

Salvador. Está el caso especial de Haiti, pero es un trato distinto, pero el flujo 

migratorio permanente viene de Centroamericana, y también de México, pero en los 

últimos tiempos ha bajado el número de migrantes mexicanos”, aseveró.  

 

Desechan petición a Carlos Treviño, exdirector de Pemex, para enviar causa penal 

al Reclusorio Norte 

Un juez federal desechó la petición de Carlos Treviño, ex director de Petróleos 

Mexicanos, de enviar su causa penal por asociación delictuosa y lavado de dinero 

de Almoloya al Reclusorio Norte. 

El ex funcionario tiene programada una audiencia inicial hoy a las 16:00 horas en el 

Centro de Justicia Penal Federal de Altiplano, en Almoloya de Juárez, Estado de 

México, para escuchar la imputación que la Fiscalía General de la República (FGR) 

tiene en su contra derivada de la denuncia que presentó Emilio Lozoya, exdirector 

de Pemex, contra diversas personas por supuestos actos de corrupción. 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/06/16/quieres-un-premio-de-la-nueva-amlorifa-20-estas-son-las-probabilidades-de-que-ganes-algo/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/06/16/quieres-un-premio-de-la-nueva-amlorifa-20-estas-son-las-probabilidades-de-que-ganes-algo/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/06/16/quieres-un-premio-de-la-nueva-amlorifa-20-estas-son-las-probabilidades-de-que-ganes-algo/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/06/16/quieres-un-premio-de-la-nueva-amlorifa-20-estas-son-las-probabilidades-de-que-ganes-algo/
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/amlo-ha-bajado-migracion-de-mexicanos-estados-unidos
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/carlos-trevino-desechan-peticion-exdirector-de-pemex-para-enviar-causa-penal-al-reclusorio
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/carlos-trevino-desechan-peticion-exdirector-de-pemex-para-enviar-causa-penal-al-reclusorio
https://www.eluniversal.com.mx/nacion
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INM, Segob y Chiapas firman convenio para proteger a menores migrantes no 

acompañados 

El Instituto Nacional de Migración (INM), junto con la Secretaría de Gobernación y 

el DIF de puebla firmaron un convenio para acciones que protejan a menores 

migrantes no acompañados. 

El convenio publicado en la edición matutina del Diario Oficial de la 

Federación (DOF) establece que las partes facilitarán espacios en los inmuebles del 

DIF estatal para el cuidado de los menores, además de garantizar la limpieza 

adecuada de los espacios por la pandemia del covid 19. 

 

Lista, la plataforma para votación electrónica del sindicato de Pemex: AMLO 

Principio del formulario 

Final del formulario 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que ya se tiene lista la plataforma 

para la votación electrónica en el sindicato petrolero para elegir al secretario 

general, sucesor de Carlos Romero Deschamps. 

En conferencia de prensa señaló que cada trabajador podría votar ahora sin 

presiones, y aseguró que por primera vez habrá una elección limpia y democrática. 

 

Alista Gobierno rifa de 22 propiedades 

El Gobierno federal rifará, mediante un sorteo de la Lotería Nacional, casas, 

departamentos, terrenos, un rancho y un palco en el Estadio Azteca. 

“Va a destinarse el recurso que se obtenga del sorteo para apoyar a quienes 

participaron en los Juegos Olímpicos tanto la primera etapa como los Paralímpicos, 

todos los deportistas van a recibir un apoyo, un estímulo”, dijo el presidente Andrés 

Manuel López Obrador durante su conferencia mañanera. 

 

 

 

 

https://www.milenio.com/politica/inm-segob-chiapas-firman-proteger-menores-migrantes
https://www.milenio.com/politica/inm-segob-chiapas-firman-proteger-menores-migrantes
https://www.milenio.com/politica/inm-segob-chiapas-firman-proteger-menores-migrantes
https://twitter.com/INAMI_mx
https://www.dof.gob.mx/index.php
https://www.jornada.com.mx/notas/2021/09/07/politica/lista-la-plataforma-para-votacion-electronica-del-sindicato-de-pemex-amlo/
https://www.24-horas.mx/2021/09/07/alista-gobierno-rifa-de-22-propiedades/
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AMLO evita hablar del aborto: "No puedo exponerme a un desgaste" 

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, evitó este martes 

posicionarse sobre el aborto alegando que es un tema "muy polémico" y que él, 

como mandatario, no puede "exponerse a un desgaste". 

 

"Vamos a esperar a ver qué decide la Corte. Y deben entenderse las cosas. Yo no 

puedo, por la investidura presidencial, exponerme a un desgaste, y entonces tengo 

que cuidarme. Y este asunto es bastante polémico", explicó el mandatario en su 

conferencia matutina desde el Palacio Nacional. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.cronica.com.mx/notas-amlo_evita_hablar_del_aborto__no_puedo_exponerme_a_un_desgaste-1202616-2021
https://www.cronica.com.mx/notas-amlo_evita_hablar_del_aborto__no_puedo_exponerme_a_un_desgaste-1202616-2021
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Congrega Bolsonaro a miles en polémica marcha 

Decenas de miles de manifestantes se congregaron este martes en las principales 

ciudades de Brasil para expresar su apoyo al Presidente ultraderechista Jair 

Bolsonaro, en una marcha que líderes de 26 países consideraron como una 

"insurrección" ya que estaba convocada como un desafío a la Corte Suprema y el 

Congreso. 

Llamados con motivo del Día de la Independencia, los actos se llevan a cabo bajo 

importantes operativos de seguridad para proteger los edificios públicos y prevenir 

episodios de violencia principalmente en la capital, Brasilia, y la ciudad más poblada, 

Sao Paulo. 

 

Talibán revela parte de su futuro gabinete 

Han pasado tres semanas desde que el Talibán tomó el poder en Afganistán, y 

martes fueron presentados algunos de los integrantes del futuro gabinete, que 

estará dirigido por Mohammad Hasan Akhund. 

Abdul Ghani Baradar, cofundador del movimiento islamista, será el segundo al 

mando del Ejecutivo afgano, informó Zabihullah Mujahid, principal portavoz del 

grupo, durante una rueda de prensa en Kabul. 

 

Pese a promesas de inclusión, talibanes anuncian gobierno interino sin mujeres 

Los talibanes anunciaron hoy la conformación del nuevo gobierno provisional 

afgano, dominado por la vieja guardia, encabezado por el mulá Hassan Akhund y 

sin la presencia de mujeres. 

El cofundador de los talibanes, el mulá Abdul Ghani Baradar, será número dos del 

nuevo Ejecutivo. 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/congrega-bolsonaro-a-miles-en-polemica-marcha/ar2254019?v=2
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/taliban-revela-parte-de-su-futuro-gabinete-7182859.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/conflicto-en-afganistan-talibanes-resurgen-tras-20-anos-y-toman-kabul-7090859.html
https://www.eluniversal.com.mx/mundo/afganistan-pese-promesas-de-inclusion-talibanes-anuncian-gobierno-interino-sin-mujeres
https://www.eluniversal.com.mx/mundo
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Anuncian talibanes gabinete provisional dominado por la vieja guardia 

Los talibanes anunciaron el martes un gabinete provisional dominado por la vieja 

guardia, otorgando altos cargos a personalidades que dominaron la batalla de 20 

años contra la coalición liderada por Estados Unidos en Afganistán. 

El primer ministro interino Mullah Hasan Akhund encabezó el gobierno talibán en 

Kabul. En el gabinete también estará el mulá Abdul Ghani Baradar, quien firmó el 

acuerdo que llevó a la retirada final de Estados Unidos de Afganistán. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.jornada.com.mx/notas/2021/09/07/mundo/anuncian-talibanes-gabinete-provisional-dominado-por-la-vieja-guardia/
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